
Verbale consiglio d'istituto n.18 del 22 novembre 18  

Il giorno 22 novembre 2018 alle ore 18:00 previa regolare convocazione nei modi e termini di legge, si è 

riunito presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, in seduta comune, il Consiglio di Istituto per 

discutere e deliberare il seguente ordine del giorno:  

1 lettura e approvazione verbale seduta precedente 

 2 Variazioni bilancio  

3 Gite di più giorni 

 4 Comunicazioni PON  

5 Attività per Natale  

6 Iscrizioni a.s. 2019/2020  

7 Scarico beni inventariali per permuta beni  

8 Varie ed eventuali 

 

 Risultano assenti giustificati  : per la componente docenti gli Insegnante Gerra Maria Luisa e Zebri Elena, 

per la componente genitori i sig.ri  Brambilla Simone e Bandirali Sergio. 

Assente Anche la Dirigente Scolastica dott.ssa Patrizia Varicelli . Fa le veci la Vicaria, membro anche del 

consiglio ins. Gilioli Silvana. 

 

La seduta viene presieduta dalla signora De Simone Caterina, verbalizzante la signora Landi Maria Rosa. 

Il presidente, constatato che il numero dei presenti costituisce la maggioranza legale del Consiglio, dichiara 

aperta e valida la seduta ed avvia i lavori. 

 PUNTO 1 - viene approvato il verbale della seduta precedente. 

 PUNTO 2 – Il Dsga sig.ra Landi illustra le proposte di variazione al bilancio  al 22.11.18, di cui consegna 

copia scritta (prot. 2161 del 22.11.18)  per maggiori/minori accertamenti , storni interni  tra conti e 

sottoconti  dello stesso progetto e tra progetti diversi. Comunica la necessità di effettuare prelievi 

dall’aggregato Z ( disponibilità finanziaria da programmare)  finanziamento del Diritto allo studio e del 

contributo volontario della scuola primaria, per l’avvio dei progetti dell’a.s. 18.19 e del finanziamento 

dell’Animatore Digitale per ultimare il progetto che deve essere rendicontato al Miur entro dicembre 18. In 

sintesi il bilancio passa da € 197.085,76 a € 244.423,05 di cui disponibilità finanziaria da programmare € 

52.825,37. Ad oggi, non è ancora pervenuta comunicazione sul finanziamento del Comune per il Diritto allo 

Studio a.s. 18.19. 

Il Consiglio approva le variazioni di bilancio con delib. N. 93 

 

PUNTO 3 – Gli uffici di segreteria hanno inviato le richieste di preventivo alle agenzie di viaggi per le uscite 

di più giorni per Trieste e Aosta. Essendo la scadenza dei termini per la presentazione delle offerte, 

posteriore alla data del Consiglio, lo stesso delega la Dirigente Scolastica alla valutazione e scelta delle 

agenzie.  Gli esiti verranno comunicati nel prossimo Consiglio. 

 Il Consiglio con delib. n. 94 approva le uscite didattiche e  Delega la Dirigente alla valutazione delle 

agenzie di viaggio. 

Viene  proposta l’uscita della Settimana Bianca per le classi 2^ di scuola secondaria da effettuarsi nel mese 

di gennaio 19.  Al riguardo gli insegnanti hanno espressamente richiesto la località e la struttura di appoggio  

- Spiazzi di Gromo  con l’associazione “Scuola in Montagna” di Lizzola (BG). Il costo dovrebbe aggirarsi 

intorno a € 270 ad alunno esclusa l’attrezzatura. 

Vengono valutate le offerte per l’affido dei servizi di pullman per uscite di 1 gg  (criterio di scelta  per 

singolo servizio al prezzo più basso).  Si precisa che è stato richiesto alla ditta Zani se i prezzi indicati siano 



comprensivo di IVA. Per l’uscita del 3 giugno viene comunque proposta la scelta di Margionti.  Si allega 

prospetto. 

Il Consiglio con delib. N. 95 approva l’uscita della Settimana Bianca a Spiazzi di Gromo  con l’associazione 

“Scuola in Montagna”  e l’affido dei singoli servizi pullman come da  prospetto comparativo . 

 

PUNTO 4 –  Viene comunicato che per l’a.s. 18.19 verranno attivati  n.3 moduli , 1 nella giornata di giovedì 

e n. 2 nella giornata di venerdì. L’avvio dei corsi viene posticipato a gennaio 19, essendo ancora in atto i 

bandi per il reclutamento degli esperti e dei tutor. Verrà inviata comunicazione prima di Natale agli alunni 

direttamente interessati. 

 

PUNTO 5 – Per le attività di Natale sono previste: Scuola primaria - auguri classi 1^ alle scuole materne, 

classi 2^ agli asili nido, classi 3^ alla scuola secondaria e comune, classi 4^ agli alunni della scuola , classi 5^ 

centro anziani. 

L’intervento del  sig. Giovanni Balestreri  sarà finalizzato a una donazione al progetto casa Omar e alle 

necessità della scuola per gli alunni in situazioni economiche difficili. 

Scuola secondaria: L’organizzazione si suddividerà in n.  2 giornate.  Sabato 15 dicembre 2018 

rappresentazione concerti di natale per le classi 1^ dalle 9:00 alle 11:00 e per le classi 2^ dalle ore 11:00 alle 

ore 13:00. Venerdì 21 dicembre 2018 torneo di pallavolo per le classi 3^ con estrazione lotteria e auguri in 

mensa. Saranno previsti pass di ingresso per i soli genitori degli alunni. 

Per entrambi i plessi, l’associazione Genitori organizzerà vendita di prodotti alimentari coinvolgendo le 

aziende agricole del territorio.  

 

PUNTO 6  - E’ previsto un sondaggio,  prima di Natale,  rivolto alle famiglie dei nuovi iscritti per  verificare 

l’indirizzo di scelta del tempo scuola. Sono previsti comunque due distinti incontri  con i genitori  nei   

rispettivi ordini di scuola. Mercoledì 9 gennaio 2019 per la scuola primaria e Giovedì 10 gennaio20 19 per la 

scuola secondaria.  

 

PUNTO 7 – A seguito acquisto nel corso del 2018 di n. 3 videoproiettori  presso la scuola primaria, con 

permuta dell’usato, è necessaria la delibera del Consiglio per lo scarico dei beni. Si allegano le proposte del 

Dirigente. Il Consiglio con delibera n. 96 approva la discarica dei beni per permuta 

PUNTO 8  - 

- Viene comunicata la richiesta di n. 2 giornate di chiusura dell’edificio scolastico in occasione dei prefestivi 

di Natale 24 e 31 dicembre 2018, da parte del personale ATA. 

-Viene data comunicazione delle percentuali di adesione al contributo volontario al POF da parte dei 

genitori:  80% scuola secondaria- , 83% scuola primaria; delle domande  presentate di  ISEE per la 

contribuzione della scuola alle uscite didattiche : n. 20 famiglie della scuola primaria - n. 21 famiglie dalla 

scuola secondaria .  

-Giornalino: ci sono alcune difficoltà illustrate dalla prof.ssa Gurgo, ma si farà il possibile per  stampare 

almeno un numero verso fine anno scolastico. 

-Verranno pubblicate le linee essenziali del  PTOF già illustrate con una presentazione nel Consiglio 

precedente. 

-Viene chiesto ai genitori  del Consiglio di sollecitare la propria componente alla presenza nelle votazioni del 

25 e 26 novembre 2018  per il rinnovo del Consiglio d’Istituto. 

La sig.ra Lesmo comunica che molti genitori  ignorano l’esistenza e le competenze del Consiglio d’istituto. 

 

Il Presidente  saluta e ringrazia della collaborazione negli anni 

Alle ore 19,20, non avendo null'altro da discutere, il Presidente dichiara sciolta la seduta.  

    IL SEGRETARIO                                                                                                  IL PRESIDENTE  

   Landi Maria Rosa                                                                                             De Simone Caterina 


